

ARTS for HOPE

宮城支局活動報告書 2016年9月16日

「村田町 村田児童館」

Happy Doll Project

村田児童館に初めて訪問しました。約30名位の子供達が集まり、マスコットの作り方の説明を真剣に聞いてくれる皆さん。「さぁ始めましょう！」と始めると、早速布と型紙を選びに入りました。ハートに車にクジラにウサギと次から次へとアイデアが浮かびます。中に綿を詰め、最後の仕上げに飾り物は特に大人気で「可愛い!」「これがいいかな?」等、友達と話し合いながら選んだり、賑やかになっていました。マスコットの作り方をコツ掴んでくると、次は二個、三個と休む時間もなく夢中に作り、飾りのこだわりやアイデアも広がり、とても素敵な作品が誕生しました。初めて作ったとは見えないほど上出来で、子供達の発想力と創造力に大拍手です!!

「楽しかった〜!」と子供達から沢山の声があり、また皆さんとご一緒に作る時間に会えるまでとても楽しみにしています。「お部屋に飾る!」「パパとママに見せたい!」と自分の作ったマスコットを嬉しそうに大切に持ち帰る姿が見受けられました。

家族にお披露目し、ご家庭で会話が弾んでいたらとても嬉しく思います。



